



Dados los altos precios que los metales han alcanzado en el mercado internacional, las actividades extractivas como la minería, se han visto impulsadas y por lo tanto incrementadas, ya sea en su etapa de exploración, explotación o beneficio.

En términos de la fracción III del artículo 28 de la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente ("LGEEPA"), la exploración, explotación y beneficio de minerales y sustancias reservadas a la Federación, tales como oro, plata y bronce; requieren antes de su realización, de una Autorización en Materia de Impacto Ambiental ("AIA"), emitida por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales ("SEMARNAT").

Sin embargo, existen proyectos mineros que no cuentan con AIA, ya sea porque la misma se extinguío por expiración del plazo para el que fue otorgada, sin que hubiera mediado solicitud de prórroga; o bien, por que su nulidad fue declarada por una autoridad jurisdiccional.

En estos casos, bajo el esquema tradicional de la AIA, y toda vez que la misma debe obtenerse de forma previa a la realización de la obra o actividad; se vislumbraba imposible la regularización de dichos proyectos, a pesar de que habían empezado sus operaciones apegados a derecho, y que por un devenir subsecuente, quedaron sin Autorización.

Lo cual, exponía a las empresas mineras a las sanciones que la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente podía imponer, mismas que oscilaban entre cuantiosas multas y clausuras.

Para remediar esta situación, y con el criterio de que las actividades mineras son de trácto sucesivo, toda vez que se realizan y agotan a cada momento; la SEMARNAT ha emitido AIA's para la etapa de operación, mantenimiento y cierre, las cuales, siguen siendo previas a las actividades que aún no se realizan; con lo que la regularización en materia de impacto ambiental se ha vuelto posible.

Dicho lo anterior, aprovechamos la oportunidad para poner a su disposición los servicios de la Firma como experta en consulta y litigio ambiental; la cual, cuenta con experiencia en la elaboración de estrategias integrales para la obtención exitosa de AIA's para las etapas de operación, mantenimiento y cierre; por lo que de requerir información detallada sobre algún aspecto específico o impacto de dicha legislación o cualquier otro ordenamiento jurídico relacionado, no duden en contactarnos.

Due to a recent increase in the prices of the metal international markets, extractive activities such as mining have been encouraged, and hence have boosted and scaled up, whether in the stages of exploration, exploitation, or benefits.

In terms of Section III of Article 28 of the General Law of Ecological Balance and Environmental Protection, in order to carry out activities of exploration, exploitation and processing of minerals and substances reserved to the Federation, like gold, silver and bronze, an Environmental Impact Authorization ("EIA"), is required from the Ministry of the Environment and Natural Resources, previously.

However, there are mining projects that do not have an EIA, either because it was extinguished by the expiration of the time for which it was granted, having lacked a request of extension; or because it was declared invalid by a jurisdictional authority.

In such cases, under the traditional scheme of the EIA, and since it must be obtained prior to the start of any works or activities, the regularization of such projects seemed impossible; albeit that many of them had started operations in compliance to the Law, and only because of a subsequent event, were left without an EIA.

That exposed mining companies to the imposition of sanctions by the Federal Environmental Protection Agency, which could consist of very costly economic fines and shutdown of sites.

In order to amend such situation, and under the criteria that mining activities are of continuous course, as they are carried out and completed from one moment to the other, SEMARNAT has issued EIA's for the operation, maintenance, and closure of sites; all prior to the carrying out of such activities; making regularization in matters of environmental impact, possible.

Having said that, we take the opportunity to place the services our Firm renders, at your disposition. We are experts in environmental consultation and litigation; and have the experience to elaborate comprehensive strategies in order to successfully obtain EIA's for the stages of operation, maintenance and closure. Should you require further details regarding the specific aspects or impacts from the issues addressed previously, please, do not hesitate to contact us.